
Bayer Leverkusen
Beitrag von „Pommes rot-schwarz“ vom 21. Mai 2008, 12:38

Wenigstens haben sie den richtigen Zeitpunkt für eine Entlassung gewählt und nicht drei, vier
Spiele nach der Sommer- / Wintervorbereitung abgewartet.
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